



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Justicia se compromete en la Sectorial a retomar las negociaciones con los LAJs

Reunión larga la mantenida en Palma de Mallorca entre el Ministerio de Justicia, con la ministra, **Pilar Llop**, y el secretario de Estado, **Tontxu Rodríguez**, a la cabeza con motivo de la **Sectorial de Justicia** donde se han repasado los avances existentes en materia de transformación digital.

**El plan Justicia 2030** que impulsa el Ministerio que lidera Llop se sustenta en **tres leyes de eficiencia**: la Ley de Eficiencia Procesal, la Ley de Eficiencia Organizativa y la Ley de Eficiencia Digital. Esta última norma se encuentra en trámite parlamentario.

Sin lugar a dudas, el tema más controvertido se suscitó en los ruegos y preguntas de dicha reunión donde las intervenciones de comunidades autónomas como **Madrid, Aragón o Andalucía han situado el problema de la huelga de los LAJs** en primer plano.

Para uno de los asistentes a esta reunión “la situación es grave y tenemos el **compromiso de que el Ministerio seguirá negociando con los LAJs** en búsqueda de un acuerdo. Ellos alegan que sus **pretensiones económicas son muy elevadas** y que podría generar un efecto dominó con reclamaciones de otros colectivos, pero el papel de los LAJs es clave en la nueva oficina judicial”.

Pilar Llop, ministra de Justicia. (Foto: Congreso de los Diputados)

Hay que recordar que tanto las Cortes de Aragón, ...